



ももやまだより

11月号 No.21



モミジやイチョウの葉っぱが色づき始め、秋を感じられるようになりました。

先月 21 日の運動会にご家族でご参加いただき、ありがとうございます。雨天の為狭い室内での運動会となり、たくさんのご不便をおかけしましたが、子ども達はお父さんお母さんと一緒に競技に、雨なんか関係なくたくさんの笑顔が見られ安心いたしました。保護者の皆様も保育所での子どもの成長を感じて頂けたのではないのでしょうか。

これからも、桃山保育所の保育方針である、一人ひとりを大切に丁寧な保育をしてまいりますのでよろしくお願い致します。
園長

あかぐみ

10月の運動会では、可愛いおサルになりきって
おうちの方と一緒に競技を頑張りました。
お父さん、お母さんと一緒にみんな本当がいい
お顔をしていましたね！
イキイキとした子どもたちの姿に成長を感じた
一日でした。



ももぐみ

運動会では子どもたちの頑張っている姿が見られましたか？お話しするのが上手になってきたももぐみさん。会話でのやりとりが増えてきたので、嬉しく思います！

11月から新しいお友だちが増えます！よろしくお願いします！

きぐみ

先日の運動会のご参加ありがとうございました。
入場では、ももぐみさんの手をひいて歩く姿には、
お兄ちゃん、お姉ちゃんの姿を見ることができたの
ではないでしょうか。
きぐみは少し頭を使う競技でしたが、みんな上手に
参加する姿を見てとても成長を感じられました。



11月の行事予定

22日(水) 消火訓練

27日(月) 身体測定

